

# SALTER

## Stainless Steel Timer & Clock

### GB

#### TO INSTALL BATTERY

The battery compartment is located on the back of the timer. Insert battery (1 x AAA) observing the + and - polarity signs inside the battery compartment. Replace cover.

#### TO SET CLOCK

When the battery is first connected the display is set to clock mode. To set the correct time:

1. Press **'HOUR'** button, and hours will flash.
2. Use **'MIN'** button to scroll to correct hour.
3. Press **'HOUR'** button again and minutes will flash.
4. Use **'MIN'** button to scroll to correct minutes.
5. Press **'HOUR'** button again to confirm settings.

#### TO SWITCH BETWEEN CLOCK & TIMER MODE

To switch from clock to timer mode, press the **'START/STOP'** button once. The display will automatically switch back to clock mode 1 minute after the timer has finished or, if the timer has been set but not started, within 1 minute.

#### TO USE COUNTDOWN

1. First switch to timer mode.
2. Set required time period by pressing **'HOUR'** or **'MIN'** buttons. Numbers will advance quickly if the button is held down. (maximum 19 hours 59 minutes).
3. To start timing press **'START/STOP'** button once. On the display the ':' will start to flash. Pressing the **'START/STOP'** button can temporarily stop the timer. Pressing the **'START/STOP'** button again will restart it.
4. When the time is up, the alarm will sound for approximately 60 seconds.
5. To stop the alarm sounding press the **'START/STOP'** button once. The display will revert to the previous time setting (**memory**).
6. To clear the display to **'0:00'** press **'HOUR'** and **'MIN'** buttons simultaneously.

#### MINUTE MINDER

For countdown periods of over 10 minutes, the timer will "Bleep" twice to warn you that there are 10 minutes of timing left. When the countdown reaches 5 minutes the timer will "Bleep" 4 times to inform you there are only 5 minutes left.

#### TO USE COUNT-UP

1. The timer can be used to count-up in minutes and seconds to a maximum of 19 minutes and 59 seconds.
2. Press **'HOUR'** and **'MIN'** buttons at the same time to reset the display to **'0:00'**.
3. Press the **'START/STOP'** button once to start count-up.
4. To stop the count-up at any time, press the **'START/STOP'** button once. To resume count-up press the **'START/STOP'** button again.

#### USE AND CARE

- Wipe clean with a dry cloth. **DO NOT** immerse in water. **DO NOT** place on or near hot ovens etc.
- Use 1 x AAA battery type. If the display begins to disappear or alarm sound faint, check battery contact and then try a new battery. Always remove flat batteries.

#### GUARANTEE

Salter will repair or replace this product\*, free of charge if within a year of the date of purchase it can be shown to have failed through defective workmanship or materials. This undertaking is in addition to a consumer's statutory rights and does not affect those rights in any way.

\*Excludes batteries.

**SALTER**  
**HOUSEWARES**

211 Vale Road, Tonbridge,  
Kent, TN9 1SU, England

REF: SL141

# SALTER

minuteur et horloge en acier inoxydable

## F

### POSE DE LA PILE

Le compartiment de la pile est situé au dos du minuteur. Insérez une pile (1 x AAA), en respectant le sens de la polarité + et -. Replacez le couvercle.

### RÉGLAGE DE L'HEURE

Lors de la première pose de la pile, l'afficheur se met en mode horloge. Pour régler l'heure:

1. Appuyez sur la touche '**HOUR**', et les heures se mettront à clignoter.
2. Utilisez la touche '**MIN**' pour ajuster les heures.
3. Appuyez de nouveau sur la touche '**HOUR**' et les minutes se mettront à clignoter.
4. Utilisez la touche '**MIN**' pour ajuster les minutes.
5. Appuyez de nouveau sur la touche '**HOUR**' pour valider les réglages.

### PASSAGE ENTRE LES MODES HORLOGE ET MINUTEUR

Pour passer du mode horloge au mode minuteur, appuyez une seule fois sur la touche '**START/STOP**'. L'afficheur reviendra automatiquement en mode une minute après l'arrêt du minuteur ou, si le minuteur a été programmé mais n'a pas été démarré, dans la minute qui suit.

### UTILISATION DU COMPTE À REBOURS

1. Passez d'abord au mode minuteur.
2. Programmez la durée requise en appuyant sur les touches '**HOUR**' ou '**MIN**'. Pour un défilement rapide des chiffres, maintenez le doigt appuyé sur la touche. (durée maximale de 19 heures 59 minutes).
3. Pour déclencher le compte à rebours, appuyez une seule fois sur la touche '**START/STOP**'. Le signe ':'. Se mettra à clignoter à l'affichage. Il est possible d'arrêter temporairement le minuteur en appuyant sur la touche '**START/STOP**'. Il suffit de réappuyer sur la touche '**START/STOP**' pour le redémarrer.
4. À la fin du temps écoulé, l'alarme se fera entendre pendant environ 60 secondes.
5. Pour arrêter l'alarme, appuyez une seule fois sur la touche '**START/STOP**'. L'afficheur repassera sur le réglage horaire précédent (**mémoire**).
6. Pour mettre l'affichage à zéro, appuyez simultanément sur les touches '**HOUR**' et '**MIN**'.

### COMPTE-MINUTE

Pour les comptes à rebours dépassant 10 minutes, le minuteur émettra deux bips pour vous signaler qu'il reste encore 10 minutes. Lorsque le compte à rebours atteint 5 minutes, le minuteur émettra quatre bips pour vous informer qu'il ne reste que 5 minutes.

### UTILISATION DU CHRONOMÈTRE

1. Le minuteur peut être utilisé pour chronométrer une durée en minutes et en secondes jusqu'à 19 minutes et 59 secondes.
2. Appuyez simultanément sur les touches '**HOUR**' et '**MIN**' pour remettre l'affichage à zéro.
3. Appuyez une seule fois sur la touche '**START/STOP**' pour démarrer le chronomètre.
4. Pour arrêter le chronométrage à un moment donné, appuyez une seule fois sur la touche '**START/STOP**'. Pour redémarrer le chronomètre, appuyez de nouveau sur la touche '**START/STOP**'.

### USAGE ET ENTRETIEN

- Pour nettoyer le minuteur, essuyez-le avec un chiffon sec. **NE** le plongez **PAS** dans l'eau. **NE** le placez **PAS** sur ou à proximité d'un four chaud, etc.
- Utilisez une pile de type AAA. Si l'affichage pâlit ou si la sonnerie de l'alarme s'affaiblit, vérifiez le contact de la pile puis essayez une nouvelle pile. Enlevez toujours les piles usées.

### GARANTIE

Salter s'engage à réparer gratuitement ce produit\* dans l'année qui suivra son achat s'il est possible de prouver que la défaillance est due à un défaut de fabrication ou à un vice matériel. Cet engagement est en sus aux droits statutaires et n'affecte en rien ces droits.

\*Piles exclues.